



XIX Juegos Matemáticos año 2019

Osorno, Junio de 2019



Señor/a Director/a:

Expresamos nuestro saludo como Departamento de Matemática del Colegio San Mateo de Osorno.

La presente tiene por objeto dar a conocer la realización de los XX Juegos Matemáticos Inter-regionales año 2019 e invitar al establecimiento que usted dirige, a participar en este evento.

Los **XX JUEGOS MATEMÁTICOS INTER-REGIONALES** son una competencia de resolución de problemas de matemática, organizado por el Departamento de Matemática del Colegio San Mateo de Osorno.

En estos juegos se pretende incentivar y propiciar el cultivo de la Matemática en los/as estudiantes de 7° Básico a 4° Medio. Fomentando en ellos/as, la investigación y la profundización de contenidos que son necesarios para un buen desempeño en la Matemática Superior.

En el desarrollo de este 20° Certamen tendremos la colaboración del Colegio Alemán de Temuco, Colegio Windsor School de Valdivia, Colegio San Francisco Javier de Puerto Montt, Colegio Cahuala de Castro y estamos a la espera de la confirmación de sede en Coyhaique. El objetivo es que puedan participar la mayor cantidad de Colegios, sin necesidad de venir a Osorno a realizar las pruebas.

Este año 2019, cada Establecimiento participante deberá cancelar una Cuota de Inscripción, según la siguiente modalidad:

Colegios Particulares	: \$ 25.000
Colegios Subvencionados	: \$ 20.000
Colegios Municipales	: \$ 10.000

Los Establecimientos que tengan problemas para cancelar la cuota de Inscripción deberán comunicarlo, de tal manera que esto no sea un impedimento para su participación.

Rogamos a Ud. difundir y motivar la participación en este certamen y solicitar a los/as profesores/as del Departamento de Matemática de su Colegio que se integren a esta actividad por el beneficio de sus estudiantes para que así se pueda ver una forma diferente de trabajar sus conocimientos matemáticos, en un ambiente de discusión y reflexión entre compañeros/as con similares intereses en esta maravillosa Ciencia que es la Matemática.

Agradeciendo su colaboración, le saludan cordialmente:

Orlando Mancilla V.
Responsable Área de Matemática

Alejandro Aguirre Moraga
Rector Colegio San Mateo